2019年度 10月分アンケートに対する回答

愛媛県歴史文化博物館

統括責任者 多木 紀隆

No.	種類		ご意見・回答
1	常設展(意見)	ご意見	 ふるさと四国の歴史がよくわかり誇りさえ感じました。機会があればその都度来てみたいと思います。(60歳代・女性) 歴史を知ることが出来ました。又機会があったら、来たいと思います。(70歳代・女性) 初めて来ました。思った以上に展示が造りこまれていて立派でびっくりしました。以前から知っていたのですが、なかなか来られず、今日は1日時間があったので、ゆっくり来ました。 もう25年になると聞いてびっくりです。とてもきれいです。来館者が少なくて残念に思いました。松山から少し遠いせいでしょうか。ゆっくり勉強もできそうです。新居浜の科学館はけっこう子供が来ているので、何かきっかけがあればいいのかなとも思います。(50歳代・女性)
		回答	この度は当館にお越しいただき、誠にありがとうございます。常設展宗をはじめ、当館での体験に梦くの離分を感じていただき、大変うれしく思います。また、総合科学博物館にもお越しいただいたとのこと、輩ねてお礼節し上げます。ご指摘の蓪り、なかなかご染館いただけない現状は当館の禁きな課題の一つであります。今後、SNSを活用するなど多角的に法報活動を行い、一人でも梦くの芳だに当館を知ってもらうことができるよう努めてまいります。ご染館者の皆様におかれましても、ぜひ、お知り合いの芳々に当館のことをお伝えいただけると幸いです。今後とも、当館をよろしくお願い節し上げます。
	新常設展 (感想)	ご意見	作品そのもの。味がある。(64歳・男性)
2		回答	この度は新常設展「密●空と海ー内海清美展」をご観覧いただき、誠にありがとうございます。本展は、雑雑の遺唐使、大唐長安など、空海の活躍を紹介する名場面9章の展示をしております。作品には内学・地位国中央市など四国の伝統的な和紙を開い、普響やしております。作品には内学・地位国中央市など四国の伝統的な和紙を開い、普響・地上日境間を主美し作品世界を体感いただける空間を演出しています。 ぜひお知り合いの方々にもお伝えいただけると幸いです。またのご来館を心よりお待ちしております。

No.	種類		ご意見・回答
Э	特別展(感想)	ご意見	 瀬戸内の歴史を体感出来て、大変良い機会に恵まれました。ありがとうございます。(50歳代・男性) ・3つのパートが関連性が強くないのは残念だが、それぞれ独立した展示としてみれば、資料も充実していておもしろい展示だった。近代を中心とした鳥敢図やポスターを中心とした展示は、また見たい。(40歳代・男性)
		回答	この度は特別展「瀬戸内ヒストリア一芸予と備讃を中心に一」をご観覧いただき、誠にありがとうございます。また、本展の展示内容にお優め言葉をいただき、大変うれしく思います。本展では4人の学芸員がそれぞれ、海上交通・生業・戦い・城郭・ツーリズムをキーワードに、原始・古代から近代までの瀬戸内の歴史を紐解いてまいりました。パートごとの関連とは別に、独立した展示として魅力を感じてくださったことにつきましても、本展の世界をお楽しみいただく、また一つの芳瑟かと存じます。 う後も魅力ある企画、展示に努めてまいりますので、引き続き当館をよろしくお願い 間し上げます。
4	全体(意見)	ご意見	 ・歩き遍路の途中で寄りました。各展示もなかなかの内容で思い出になります。ありがとうございました。(60歳代・男性) ・高台に巨大な建築物がそびえ立つ、中も広大だったし、つくりも頑丈でとにかく圧倒されました。比べて来館者が少ないのが大変もったいなく思います。どうかPRを一生懸命して、有効に利用できるよう努力を続けてください。(50歳代・男性)・ひさーしぶりに来たら楽しかったです。また来ます!!レストラン利用したかったです。(20歳代・女性)
		回答	この度は当館にお越しいただき、誠にありがとうございます。歩き遍路の途中にお立ち寄りいただいたとのこと、第43番礼所明若寺にお参りされたのでしょうか。お疲れだったでしょうに、ありがとうございます。当館での体験がご菜館者様の憩い出の一つとして残っていくことは、私たちにとって、大変意義深いものであります。一人でも多くのご菜館者の心に残る体験をご提供できるよう、職員一筒、努めてまいります。また「時に、一人でも多くの方がに当館を知っていただくためにも、多角的な広報に努めてまいります。皆さまのまたのお越しを心よりお待ち申し上げております。***レストランでもお待ちしております。ぜひご利用ください!